

コロナ分類「引き下げ」検討…死亡率低下しインフルと差なし、治療法も増える

12/1(木) 9:59 配信 読売新聞

新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけについて、加藤厚生労働相は30日、専門家をつくる助言機関の会合で、見直しに向けた議論を本格的に始めるよう要請した。厚労省は専門家の意見を踏まえ、濃厚接触者の待機などを求める現行の「2類相当」の運用からの引き下げを検討する。

感染症法では、様々な感染症を感染力や症状の重さに応じ、1～5類の5段階などに分類している。新型コロナは「新型インフルエンザ等感染症」という特別な分類で、2番目に厳格な「2類相当」の対応が取られてきた。厚労省は中長期的には、季節性インフルエンザと同じ「5類」への引き下げも検討している。

議論が加速化する背景には、今国会で成立する見通しの感染症法などの改正案の付則で、見直しについて「速やかに検討する」と明記されたことがある。第6波以降、オミクロン株が主流となり、死亡率が低下していることも大きい。財務省の資料によると、60歳以上の死亡率はデルタ株が流行した昨夏の第5波では2・5%だったが、今夏の第7波では0・48%（大阪府）となり、季節性インフルエンザ（0・55%）と差がなくなっている。5類になれば、医療逼迫（ひっばく）を軽減できる可能性がある。外来診療は約4万1000施設の発熱外来が担い、入院患者の受け入れは一部の医療機関に限られているが、幅広い医療機関で対応が可能になる。

焦点となるのが、医療費やワクチン接種の公費負担の見直しだ。現在は自己負担はないが、5類になれば生じるようになる。日本医師会の釜薙（かまやち）敏常任理事は30日の記者会見で「見直しには賛成だが、公費負担はやめるべきではない」と述べた。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●東京で1万3321人、全国で10万9591人感染確認 いずれも2人連続で前週より減少

<https://news.yahoo.co.jp/articles/694553e5ad33b78614f88ad7c9516b207f87d6a4>

●ワクチン接種後の女性死亡名古屋大規模接種会場でアドレナリン注射の緊急対応を確認

<https://news.yahoo.co.jp/articles/27354f6aad8834c3a0d9b56b49ce44255ae09d0c>

●出てきた“黒塗りのメモ” 遺族は不信感 ワクチン接種後に死亡した女性 愛知

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6d3400362db78f485c65beec3e15245833d823f8>

●今後の新型コロナの感染の傾向を下水で予測 ”第8波” 感染のピーク越えたか 2日、北海道は7290人感染14人死亡

<https://news.yahoo.co.jp/articles/1c56018008806c83b3e7679cfd7c9d2afd18c3d4>

●コロナ抗体保有率「全国最低は長野県」なぜ…?最近、感染者急増

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c56db84f15145de9892f4380aa1112d8dd17183e>

●【知ってましたか?】新しい行動宣言に関して・・・ワクチン接種の促しをする様記載されていた。

<https://www.youtube.com/watch?v=mDFfKAs0hDc>

●【コロナ第8波・ワクチン・治療薬について、上昌広医師に聞く】郷原信郎の「日本の権力を斬る！」

https://www.youtube.com/watch?v=bf_jbAeUCIg8

今日のPDF紹介下線をクリック

●塩野義のコロナ飲み薬、初の緊急承認の意義はどこにある

●新型コロナ、通常医療移行探る 感染症分類見直し議論

●血液型で異なる新型コロナウイルス感染症の重症化リスク 欧米の一流医学誌が報告